

Responde ejército sirio ataques terroristas en dos provincias



Damasco, 23 feb (RHC) El Ejército Árabe Sirio respondió en las últimas horas a varios ataques terroristas en la zona de distensión prevista para las provincias de Idleb y Hama, donde cayó Mohamad Jousef, uno de los cabecillas del otrora Frente Al Nusra.

De acuerdo con fuentes militares, también murieron un indeterminado número de extremistas armados en un centro de comandos al noroeste de la ciudad de Hama.

Desde áreas del sur de Idleb, último bastión organizado de los terroristas en Siria, se lanzan continuos ataques en violación de los acuerdos para una región de distensión acordada entre Rusia y Turquía y nunca respetada por los extremistas.

Recientemente, un encuentro popular en la norteña provincia siria de Hasaka reiteró el apoyo a la unidad nacional y en contra de la intromisión de tropas extranjeras.

Bajo el título de Carpa por la Patria, la reunión se efectuó en la ciudad de Qamihsli, en ese territorio.

Los participantes condenaron la presencia de Estados Unidos en la región y destacaron el respaldo al Ejército sirio en la lucha contra el terrorismo.

En la reunión participaron representaciones de organizaciones sociales, del gobierno local y de las tribus árabes sirias en esa vasta zona del norte del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184264-responde-ejercito-sirio-ataques-terroristas-en-dos-provincias>



Radio Habana Cuba